



## EXITOSA CONSULTA PARA INTEGRACIÓN DE AGENDA LEGISLATIVA EN ZONA NORTE

## Se registraron más de 30 propuestas ciudadanas

CANCÚN, QUINTANA ROO.- Autoridades de los Ayuntamientos de Benito Juárez, Cozumel, Solidaridad, Isla Mujeres, Lázaro Cárdenas y Tulum, presentaron más de 30 iniciativas durante el desarrollo del Foro de Consulta Ciudadana para la integración de la Agenda Legislativa 2011-2013 organizado por la XIII Legislatura del Honorable Congreso del Estado en esta ciudad.

De acuerdo con los registros de recepción de propuestas ciudadanas, este décimo primer foro fue calificado como uno de los más productivos en lo que va del proceso de consulta ciudadana.

Destacaron las propuestas en torno a temas como: seguridad, hacienda municipal, medio ambiente y protección de especies animales, entre otras.

Una de las iniciativas que más atrajo la atención de las autoridades fue la de crear la Policía Cibernética para investigar y sancionar la comisión de delitos a través de internet, sobre todo aquellos en contra de menores de edad, mismos que se cometen a través de las redes sociales.

La propuesta fue presentada por las autoridades del Ayuntamiento de Cozumel. La iniciativa busca combatir la tendencia a la alza de los delitos como pederastia, pornografía infantil, fraude, robo de identidad entre otros.

Y es que el Ayuntamiento de Cozumel presentó un total de 15 iniciativas, es decir, casi el 50 por ciento del total de las propuestas que se registraron durante el evento.

Como anfitrión, el presidente municipal de Benito Juárez, Julián Ricalde Magaña, dio la bienvenida a los asistentes a la consulta, luego de reconocer la



voluntad de las autoridades quienes sin distingo de ideología política respondieron al llamado de la XIII Legislatura local para formar parte de los trabajos del Congreso del Estado.

Por su parte, el Gran presidente de la Comisión de la XIII Legislatura Local, Eduardo Espinosa Abuxapqui, destacó que los foros de consulta están cobrando más fuerza conforme se acerca la fecha de cierre de recepción de propuestas.

Recordó que será a finales del próximo mes de septiembre cuando se presente ante la sociedad la Agenda legislativa 2011-2013 con los contenidos aportados



por estudiantes, empresarios, servidores públicos y ciudadanos en general.

Los diputados integrantes de la XIII Legislatura del Congreso del estado, estuvieron acompañados por los alcaldes de Benito Juárez, Cozumel, Solidaridad, Isla Mujeres y Tulum: Julián Ricalde Magaña, Aurelio Joaquín González, Filiberto Martínez Méndez, Hugo Sánchez Montalvo y Edith Mendoza Pino, respectivamente.

Las diputadas Alejandra Cárdenas Nájera, Leslie Berenice Baeza Soto, Patricia Sánchez carrillo, Alondra Herrera Pavón y Yolanda Garmendia Hernández formaron parte del presídium, además de los legisladores Juan Carlos Pereyra Escudero, José de la Peña Ruiz de Chávez, Demetrio Celaya Cotero, Antonio Meckler Aguilera, Alejandro Luna López, Fredy Marrufo Martín, Paul Carrillo de Cáceres, quienes escucharon y tomaron nota de las ideas expresadas por los asistentes a la consulta.

Este jueves, en Felipe Carrillo Puerto, a las 09:00 horas se desarrollará el décimo segundo foro de consulta con organizaciones de la sociedad civil, organizado por el diputado Gabriel Carballo Tadeo, presidente de la Comisión de Desarrollo Familiar y Grupos Vulnerables.